



**ROTARY CLUB BADEN**  
Postfach, 5401 Baden

# Bulletin

Thema: **Urs Dätwiler, CEO Neuzeit AG, Design und Verpackung**

Ort: Atrium Hotel Blume                      Vorsitz: Georg Humbel

Bulletin vom: 1. April 2014                      Verfasser: Philippe Ramseier

Der Frühling ist da und auch der Bärlauch ist gewachsen. Nach einer Rucola-Cremesuppe mit Croûtons durften wir zartes Schweinsgeschneitztes an einer Pilzrahmsauce serviert mit BÄRLAUCH-Nudeln und Rübligemüse geniessen.

Zwischen Vorspeise und Hauptgang begrüsst Georg Humbel alle anwesenden Rotarierinnen und Rotarier. Es gibt zuerst 3 Küsschen für Christine Honegger.....



Georg Humbel mit Neurotarier Alexander Etter am 1. April 2014

Danach wird ein neues Rotary Mitglied vorgestellt. Es ist Alexander Etter mit der Klassifikation Augenoptik/Augenheilkunde. Lieni stellt ihn vor, bevor er offiziell in unserem Club aufgenommen wird. Alexander Etter, Geschäftsführer und Mitinhaber, führt die Tradition des Geschäftes Fueter & Halder weiter. Es ist schön, dass er heute Rotarier wird, und wir können von ihm in unserem Club sicher viel profitieren. Alexander Etter bedankt sich für die schönen Worte und freut sich, dass er heute hier im Rotary Club Baden aufgenommen wird. Georg Humbel steckt ihm den Rotary-Pin an und begrüsst ihn offiziell im Rotary Club Baden. Herzlichen Applaus.

Ein grosses Dankeschön geht auch an Patrick Erne und sein Bruder für das heutige Dessert. Sie führen bereits seit 10 Jahren die blumige Blume. Herzliche Gratulation zu diesem Jubiläum.

Und nun zum heutigen Referent.

Philippe Bajna, unser Programmier, stellt Urs Dätwiler, CEO der Neuzeit AG, Design und Verpackung, kurz vor.

1991 hat er die Neuland Werbung AG, die heutige Neuzeit AG, gegründet. Im Jahr 2007 hat Urs Dätwiler noch die Firma Curesys AG für Kulturgut-Rettungssysteme gegründet und ist ebenfalls seit 2010 Mitglied des Stiftungsrates Kulturweg Limmat.

Im Weiteren hatte Urs Dättwiler mit seiner Firma Neuzeit AG zwei wichtige Auszeichnungen erhalten:

1. 2012 und 2013 den Swiss Star (Verpackungswettbewerb)
2. Swissbau Award (Messestandbau für die Montana AG)

Philippe Bajna übergibt das Wort an Urs Dättwiler und freut sich auf einen spannenden und interessanten Vortrag. Siehe dazu auch die Präsentation „Vortrag Urs Dättwiler Teil 1 bis 4“. 1991 wurde die Firma mit Partnern zusammen gegründet um Verpackungsdesign zu machen. Dies gelang auch und so bietet die Firma heute diverse Dienstleistungen an.

Um Packaging Design erfolgreich aufzuziehen braucht es zuerst die passende Brand-Architektur und einen Namen. Am Beispiel Migros sind dies M-Budget, M-Classic, M-Premium und M-Selection. Danach geht's in Richtung Positionierung des Produktes und in die visuelle Umsetzung im Sinne des Markendesigns. Um die Packung als erstes zu präsentieren wird ein Prototyp erstellt. Anschliessend wird die Verpackung durch die Neuzeit AG so vorbereitet, dass sie schlussendlich produziert werden kann.

Die Verpackung ist eines der wichtigsten Elemente im Verkaufsregal. Weil:

1. RUND 80% ALLER KAUFENTSCHEIDE WERDEN DIREKT AM VERKAUFSPUNKT GEFÄLLT.
2. RUND 80% ALLER WAREN KRIEGEN AUSSER IHRER VERPACKUNG KEINE WEITEREN MARKETINGMASSNAHMEN.



Urs Dättwiler, CEO der Neuzeit AG

In den nachfolgenden Folien stellt Urs Dättwiler seine Projekte vor. Projekte, die umgesetzt wurden aber auch Projekte die nicht realisiert worden sind.

Er bedankt sich für die Aufmerksamkeit. Philippe Bajna überreicht ihm eine Flasche Wein. Die Flasche war in einer für Urs Dättwiler sicherlich interessanten Verpackung eingepackt....

Nach einem grossen Applaus bedankt sich auch Georg Humbel für diesen interessanten Vortrag.

Georg Humbel hat noch 4 Infos:

1. **Rotary@Home:** Bitte meldet Euch für diesen Anlass an. Letztes Jahr kam die Idee für einen Rotary@Home-Anlass wieder auf und es wäre schade, wenn sich nur wenige dafür anmelden.
2. **Gedenklunch Dieter Schoop:** Am 29. April 2014 findet der Gedenklunch im Atrium Hotel Blume statt. An diesem Tag fällt das Breakfast@Heaven aus. Georg Humbel bittet auch hier um eine grosse Teilnahme.
3. **Max Graber** ist in der Klinik Hirslanden und wird morgen operiert. Wir wünschen ihm alles Gute.

Lieber Georg, wir wünschen Dir für Deine Operation am 14. Mai 2014 nur das Beste, alles Gute, viel Kraft und dass Du danach bald wieder fit bist. Wir sind in Gedanken bei Dir.

Für das Bulletin: Philippe Ramseier